

Lotterie mit Supermarktsput für die gute Sache

Benefizaktion von Bürgerstiftung und Toom-Markt

Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr geht die Weihnachtslotterie der Bürgerstiftung mit Unterstützung des toom-Marktes in Hahn an den Start. An allen Samstagen vom 27. November bis zum 18. Dezember kann man im Eingangsbereich des Toom-Marktes für zwei Euro Lose erwerben.

Auf den Hauptgewinner wartet ein wahrlich „sportlicher“ Preis: Sie oder er darf zwei Minuten lang mit dem Einkaufswagen durch die Lebensmittelabteilung flitzen und (fast) alles einpacken, was man greifen kann. Und das Beste daran: An der Kasse muss das Alles nicht bezahlt werden, erklärt Werner Klorczyk, Marktmanager des toom-Marktes, der die Preise gesponsert hat. Da werden Kindheitsträume wahr. Und auch die weiteren Preise können sich sehen lassen: Einkaufsgutscheine jeweils im

Wert von 50 und 20 Euro.

Erlös kommt der Förderung von Jugendlichen zu Gute

Der Erlös dieser Lotterie unterstützt das Projekt „Zukunft“ der Bürgerstiftung, bei dem Lernpaten Jugendliche auf ihrem Weg zu einem erfolgreichen Übergang von der Schule zum Beruf begleiten, sie stärken und fördern. Dazu werden die Paten für ihre Mentoren-Tätigkeit geschult. Die Lose eignen sich natürlich auch hervorragend als Gabe für den Nikolaus oder als kleines Geschenk unter dem Weihnachtsbaum. Wichtig zu beachten: die Verkaufszeiten für die Lose sind samstags von 11 – 14 Uhr und von 16 – 19 Uhr, zusätzlich am Mittwoch, 8. Dezember und am Dienstag, 21. Dezember in der Zeit von 10 - 13 und 16 - 19 Uhr.

Weitere Informationen finden sich unter www.buergerstiftung-taunusstein.de. red.